<u>De López, el "gobernador" Cuitláhuac y los treinta y cuatro cuerpos</u> desmembrados

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 16-8-2023 1:14:42

"Pero, bien refrigerados . . ."

Poza Rica, Veracruz, en la oscuridad sin luz sufre pesares, dolores, momentos aterradores.

Poza Rica, Veracruz, de masacres carga cruz, se encontraron desmembrados, eso sí, . . . refrigerados.

No más treinta y cuatro cuerpos humanos, pero, bien muertos, embolsados, en pedazos de troncos, piernas y brazos.

De pies, manos y cabezas, arman el rompecabezas miembros de la policía junto con la fiscalía.

Veracruz, el bello Estado de narcos está infestado, el crimen organizado la tal matanza ha orquestado.

Y, respecto de este asunto que no es un hecho presunto sino un delito consumado, dijo Cuitláhuac, desalmado.

Cubriendo hasta sus cochupos: "así se matan entre grupos, Poza Rica está tranquila", ¿qué problema?, así se estila.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda Ciudad de México, a 14 de agosto del 2023 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)